

Fecha 20.08.2019	Sección Primera - Opinión	Página PP-7
----------------------------	-------------------------------------	-----------------------



En dos tiempos

El Embajador de Venezuela, Francisco Arias, presentó en Palacio Nacional sus cartas credenciales 4 meses después de haber arribado a México. Christopher Landau, Embajador de EU, quien lleva tres días en el País, ya fue recibido por Marcelo Ebrard y pronto entregará cartas al Presidente.



CÉSAR MARTÍNEZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador formalizó el nombramiento del ex militar venezolano Francisco Arias Cárdenas como Embajador en México del régimen de Nicolás Maduro.

En una ceremonia priva-

da en Palacio Nacional, recibió las cartas credenciales de los Embajadores de Venezuela, Costa Rica, Uruguay, Finlandia, India y Marruecos.

El nombramiento de Arias Cárdenas ha sido criticado porque fue aprobado de manera unilateral por Maduro, sin el aval de la Asamblea

Nacional de ese país, que es presidida por el opositor Juan Guaidó.

"Se cumplió con el protocolo de entrega de cartas credenciales y conversamos con la fraternidad de amigos e integrantes de nuestra América", afirmó López Obrador a través de redes sociales.

